

*«Ne laissez aucune tristesse, aussi grande soit-elle,
vous faire oublier que le Christ est ressuscité.»*

Mère Teresa

Jacques CUENOUD

77 ans, résidant du Mont-sur-Lausanne, nous a quittés paisiblement à la maison, entouré des Sœurs de la Sainte Mère Teresa suivi de l'arrivée des prêtres Togolais, le 15 décembre 2023.

La famille de Jacques **Cuenoud**, composée de son épouse: Patricia; ses fils: Stephen, Gary, Patrick; ses belles-filles: Julie, Ari; sa sœur: Yvette; ses petits-enfants: Reksa, Apenya, Srey Tey, Veasna, Rotanak, Anthony, Timothy, Elizabeth, ainsi que Dagmar, souhaite partager cette nouvelle.

Une sainte messe aura lieu à l'église catholique Saint-Amédée à Lausanne, sous la célébration du père Joseph du Vietnam, le mardi 19 décembre 2023 à 14 heures.